

La segunda jornada de Expo Quillota 2024 estuvo marcada por el talento femenino, donde María José Quintanilla encantó a los presentes con su gran carácter. El espectáculo arrancó en el escenario sur con una vibrante apertura a cargo del Taller de Canto Municipal, seguido por el reconocido coro MusiCarlo, que deleitó al público con una interpretación folclórica. A las 19:00 horas, la cantante nacional Gloria Simonetti subió al escenario y cautivó con sus baladas.

Esta versión de Expo Quillota trajo de vuelta a un reconocido animador local, quien después de 17 años volvió al escenario de la Gran Fiesta, Juan Riquelme, junto a Daiana Romina presentaron con entusiasmo al artista local Guillermo Vilia. Su enérgica presentación fue el preludio perfecto para la agrupación Infieles.

Anuncio Patrocinado

La banda melonina encendió al público con su fuerza melódica. "El estar arriba del escenario es una sensación única y obviamente recibir el cariño de la gente, los aplausos, es lo que queríamos, que la gente lo pasara bien, que disfrutara con nosotros", comentaron los artistas en la conferencia de prensa con gran emoción y entusiasmo por la experiencia.

Alanys Lagos, la joven promesa de la música ranchera sorprendió con su talento a los 8 mil asistentes, "fue una experiencia inolvidable venir a Quillota por primera vez. Fue algo súper bacán, la gente nos recibió con mucho cariño. Vi a mucha gente con letreros. Fue algo muy hermoso, muy bonito de verdad y me encantaría volver", expresó Lagos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Alanys bajó del escenario de la Gran Fiesta dejando al público listo y preparado para la esperada actuación de María José Quintanilla. Quien con su característico carisma brilló en el escenario, emocionando con sus temas del recuerdo a las familias que se dieron cita en la noche ranchera de esta versión de Expo Quillota.

“Estoy feliz de volver a Quillota una vez más. Para mí la música siempre ha sido una fortaleza, yo de ahí me agarró cuando estoy triste, la música siempre me llama, y de ahí salen las mejores canciones”, comentó con emoción Quintanilla en el backstage, que este 2024 esta está a cargo de los comunicadores Nicole Day y Patricio Henríquez.

Para este viernes 01 de noviembre la tercera jornada de La Gran Fiesta promete una noche bailable llena de cumbia con los mejores éxitos de Amar Azul, El Bloque 8 y Feocci de Caracioli en el escenario norte. En el escenario sur, el espectáculo continuará con Sinergia Kids junto a Tía Pucherito y las payasitas Mildai Mania, garantizando entretenimiento para los más pequeños.

Revisa acá una galería con lo mejor de la jornada por Jordan Moraga





















y tú, ¿qué opinas?